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令和２年度第２回太宰府市総合戦略推進委員会議事要旨 

（まちづくりビジョン会議） 

１．開会及び閉会に関する事項 

日時 令和２年７月29日（水） 

午後１時00分開会 

午後３時03分閉会 

 場所 太宰府市役所３階 庁議室 

２．委員出席者 

委員長  八 尋 茂 雄 

副委員長 八 尋 和 郎 

顧問   福 留 大 士 

委員   大 西   良 

委員   松 澤 尚 史 

委員   柳 瀬 隆 志 

委員   池 田 昌 太 

委員   小 川 祥 平 

委員   亀 崎 弘 記 

委員   丸 田 幸 一 

委員   青 山 博 秋 

委員   日 下 部 寛 行 

３．執行部 

市長部局：楠田市長・清水副市長・山浦総務部長・五味総務部理事・佐藤経営企画課

長・田上企画政策係長 

４．議題 

（１）「新型コロナウイルス感染症を踏まえた今後の進め方」委員からの意見等のまと

めについて 

（２）「新型コロナウイルス感染症を踏まえた今後の進め方」職員からの意見等のまと

めについて 

 （３）令和３年度経営方針（案）について 

（４）令和３年度経営方針（案）に係る事業提案募集について 
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５．概要 

議題（１）「新型コロナウイルス感染症を踏まえた今後の進め方」委員からの意見等の

まとめについて 

<委員意見・提案> 

◆デジタル化によるワンストップサービスの推進や、縦割り行政から横割り行政への転換

を特に進めていくべきではないか。 

議題（２）「新型コロナウイルス感染症を踏まえた今後の進め方」職員からの意見等の

まとめについて 

<委員意見・提案> 

◆これから補正予算を含めて、国がコロナ対策に様々な投資をする中で、少しでも持続

可能な事業を検討し、補助金・交付金の有効活用、民間と更に協力していくことが重要

(例:ふるさと納税返礼品の仕入れ、調達の金額の半分を事業者や生産者へ農水省が補助

する事業)。 

議題（３）令和３年度経営方針（案）について 

<委員意見・提案> 

◆懸念される交通混雑の悪化とあるが、観光客が減少しているのであれば、交通渋滞は

ある程度解消されていくのでは。 

◆観光については、非接触式の体温計などの購入補助やリースなどを検討していくべき

ではないか。 

◆交通渋滞の緩和については、乗入制限等も含めてどこまで覚悟を決めて踏み込んでい

くかが重要である。 

◆コロナ禍で新しいチャレンジが自治体に求められる中、民間がアイデアを提案する際

に、チャレンジ精神のある職員が実行していくような配置も考えられる。 

◆行政は歴史的に結果平等を重視してきたが、時代の変化に順応した行政としての人事

評価制度を制定していく必要がある。 

◆個人スキルを評価するような表彰や、インセンティブを与える方法や仕組みを検討し

てはどうか。 

◆史跡指定100周年等の「歴史」という観光資源を更に活かすことのできる専門家なども

検討してはどうか。 

議題（４）令和３年度経営方針（案）に係る事業提案募集について 


